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8. INFORMACIÓN. 
 
8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 

8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS PRESENTADOS 
(del 22 al 28 de octubre de 2011) 
 

Día 24 de octubre de 2011: 
 
- Adición a la solicitud de diversas comparecencias en la Comisión de investigación sobre las actuaciones del 

Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, formulada por D.ª María Rosa Valdés 
Huidobro y D. Rafael Fernando Pérez Tezanos, del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/7020-0001] 

 
- Contrato de Alta Dirección, remitido por el Gobierno. [8L/6300-0012] 
 
- Contrato de Alta Dirección, remitido por el Gobierno. [8L/6300-0013] 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0021, solicitada por D.ª María Alodia 

Blanco Santamaría, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0022, solicitada por D.ª María Alodia 

Blanco Santamaría, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0023, solicitada por D.ª María Alodia 

Blanco Santamaría, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0056, solicitada por D.ª María Matilde 

Ruiz García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0036, solicitada por D.ª Rosa Eva Díaz 

Tezanos, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
- Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 8L/5300-0005, a solicitud de D.ª María 

Alodia Blanco Santamaría, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 8L/5300-0006, a solicitud de D.ª María 

Alodia Blanco Santamaría, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 8L/5300-0007, a solicitud de D.ª María 

Alodia Blanco Santamaría, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 8L/5300-0008, a solicitud de D. Francisco 

Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
- Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 8L/5300-0009, a solicitud de D. Francisco 

Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
- Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 8L/5300-0010, a solicitud de D. Francisco 

Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
- Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 8L/5300-0011, a solicitud de D. Francisco 

Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
- Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 8L/5300-0012, a solicitud de D. Francisco 

Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0051, solicitada por D.ª María Rosa 

Valdés Huidobro, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0031, solicitada por D.ª Ana Isabel 

Méndez Sainz-Maza, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
- Solicitud de documentación relativa a expediente completo de la fábrica SUYESA, en relación con la Comisión de 

investigación sobre las actuaciones del Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, 
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formulada por D.ª María Rosa Valdés Huidobro y D. Rafael Fernando Pérez Tezanos, del Grupo Parlamentario 
Regionalista. [8L/7020-0001] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a situación en que se encuentra la construcción de una pasarela colgante 

metálica sobre el río Pas, entre Carandía y Zurita, presentada por D. Luis Fernando Fernández Fernández, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [8L/5300-0169] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a pago del canon cinegético a las Juntas Vecinales, presentada por D. Luis 

Fernando Fernández Fernández, del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5300-0170] 
 
- Escrito de D. Juan Pedros Pallares sobre limitación de farmacias establecida en la Ley 16/1997, de 25 de abril, de 

regulación de servicios de las oficinas de farmacia. [N.º Registro: 1064.- Fecha entrada: 24.10.2011.- Expediente: 8L/7460-
0004] 

 
- Acuerdo del Ayuntamiento d'Ulldecona sobre solidaridad, apoyo, colaboración e impulso a favor de la "Guarda y 

Custodia Compartida". [8L/7470-0005] 
 
- Escrito de la Secretaría de la Comisión Mixta para la UE por el que remite la Propuesta de Reglamento del 

Parlamento Europeo y del Consejo que modifica el Reglamento (CE) n.º 3/2008 del Consejo, sobre acciones de 
información y de promoción de los productos agrícolas en el mercado interior y en terceros países [COM(2011)663 final] 
[2011/0290(COD), a efectos del artículo 6 de la Ley 8/1994, de 19 de mayo. [8L/7410-0057] 

 
Día 25 de octubre de 2011: 
 
- Moción Nº 10, subsiguiente a la interpelación N.º 8L/4100-0011, relativa a criterios políticos sobre los proyectos 

industriales ofrecidos por las empresas del concurso eólico, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [8L/4200-
0010] 

 
- Documentación relativa a Plan integral para la regeneración ambiental y el desarrollo sostenible "Besaya 2020", 

solicitada por D. Miguel Ángel Palacio García, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/9100-0096] 
 
- Segunda adición a la solicitud de diversas comparecencias en la Comisión de investigación sobre las actuaciones 

del Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, formulada por D.ª María Rosa Valdés 
Huidobro y D. Rafael Fernando Pérez Tezanos, del Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/7020-0001] 

 
- Adición a la solicitud de diversas comparecencias en la Comisión de investigación sobre las actuaciones del 

Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, formulada por D. Juan Antonio Guimerans 
Albo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/7020-0001] 

 
- Escrito de contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0019, solicitada por D. José 

María Mazón Ramos, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0020, solicitada por D.ª María Alodia 

Blanco Santamaría, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0030, solicitada por D.ª María Alodia 

Blanco Santamaría, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a medidas concretas adoptadas para la captación de público y procurar su 

participación en la filmoteca regional, presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [8L/5300-0171] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a medidas adoptadas para la regionalización de la filmoteca regional, 

presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5300-0172] 
 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a detalle de las medidas concretas adoptadas para la apertura a los 

creadores cántabros de la filmoteca regional, presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [8L/5300-0173] 

 
Día 26 de octubre de 2011: 
 
- Aportación por el Gobierno de documentación referente a la Comisión de investigación sobre las actuaciones del 

Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, solicitada mediante escrito de la 
Presidencia de 25.10.2011 y número de registro de Salida 1084. [8L/7020-0001] 
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- Aportación por el Gobierno de documentación referente a la Comisión de investigación sobre las actuaciones del 
Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, solicitada mediante escrito de la 
Presidencia de 25.10.2011 y número de registro de Salida 1085. [8L/7020-0001] 

 
- Aportación por el Gobierno de documentación referente a la Comisión de investigación sobre las actuaciones del 

Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, solicitada mediante escrito de la 
Presidencia de 25.10.2011 y número de registro de Salida 1086. [8L/7020-0001] 

 
- Aportación por SODERCAN de documentación referente a la Comisión de investigación sobre las actuaciones del 

Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, solicitada mediante escrito de la 
Presidencia de 25.10.2011 y número de registro de Salida 1088. [8L/7020-0001] 

 
- Aportación por SODERCAN de documentación referente a la Comisión de investigación sobre las actuaciones del 

Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, solicitada mediante escrito de la 
Presidencia de 25.10.2011 y número de registro de Salida 1089. [8L/7020-0001] 

 
- Solicitudes de suspensión de la Comisión de investigación sobre las actuaciones del Gobierno de Cantabria para 

la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo convocada para el 28.10.2011 y de nueva convocatoria de su Mesa, 
formulada por D.ª María Rosa Valdés Huidobro y D. Rafael Fernando Pérez Tezanos y D. Juan Antonio Guimerans Albo. 
[8L/7020-0001] 

 
- Solicitud de amparo en relación con la distribución de documentación previa a la celebración de la sesión de la 

Comisión de investigación sobre las actuaciones del Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso 
en Orejo convocada para el 28.10.2011, formulada por D.ª María Rosa Valdés Huidobro y D. Rafael Fernando Pérez 
Tezanos y D. Juan Antonio Guimerans Albo. [8L/7020-0001] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a coste del tratamiento y reciclaje de residuos plásticos generados en la 

actividad agrícola y ganadera, presentada por D.ª Ana Isabel Méndez Sáinz-Maza, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[8L/5300-0174] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a destino de los residuos plásticos generados en la actividad agrícola y 

ganadera, presentada por D.ª Ana Isabel Méndez Sáinz-Maza, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5300-0175] 
 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a solución al tema de los purines en el sector  coste del tratamiento y 

reciclaje de residuos plásticos genera ganadero, presentada por D.ª Ana Isabel Méndez Sáinz-Maza, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [8L/5300-0176] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a solución al problema de los residuos plásticos generados en la actividad 

agrícola y ganadera, presentada por D.ª Ana Isabel Méndez Sáinz-Maza, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5300-
0177] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a nombramientos y ceses entre el 20.06.2011 y la fecha de contestación, 

de personas integrantes de los órganos rectores de la sociedad Año Jubilar Lebaniego, presentada por D.ª Rosa Eva Díaz 
Tezanos, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5300-0178] 

 
- Documentación relativa a expediente del Plan Estratégico de la Administración autonómica 2011-2015, solicitada 

por D. Francisco Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/9100-0097] 
 
- Documentación relativa a expediente del Pacto de Eficacia Administrativa y Austeridad Presupuestaria con los 

municipios, solicitada por D. Francisco Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/9100-0098] 
 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a situación del proyecto de construcción de la planta de 

Bioetanol en Torrelavega, presentada por D. Juan Antonio Guimerans Albo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-
0110] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a situación del proyecto de construcción de la planta de 

Bioetanol en Torrelavega, presentada por D. Juan Antonio Guimerans Albo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-
0111] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a motivos para no materializar el aval necesario para construir la 

planta de Bioetanol en Torrelavega, presentada por D. Juan Antonio Guimerans Albo, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[8L/5100-0112] 
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- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a necesario aval al proyecto de construcción de la planta de 
Bioetanol en Torrelavega, presentada por D. Juan Antonio Guimerans Albo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5100-
0113] 

 
Día 27 de octubre de 2011: 
 
- Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 8L/9100-0060, solicitada por D.ª María Cristina 

Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
- Contratos de Alta Dirección, remitidos por el Gobierno. [8L/6300-0014] 
 
- Solicitud de aplazamiento de las preguntas números 8L/5100-0063 y 8L/5100-0064, incluidas en el orden del día 

del Pleno convocado para el 31 de octubre de 2011, formulada por el Gobierno. 
 
- Acuerdo del Ayuntamiento de Teresa (Castellón) sobre la guarda y custodia compartida. [8L/7470-0006] 
 
- Acuerdo del Ayuntamiento de Carlet (Valencia) sobre la guarda y custodia compartida. [8L/7470-0007] 
 
- Documentación relativa a expediente del Programa para reducir la litigiosidad, solicitada por D. Francisco Javier 

Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/9100-0099] 
 
- Documentación relativa a expediente del Plan de racionalización del gasto público, solicitada por D. Francisco 

Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/9100-0100] 
 
- Documentación relativa a actas de la Comisión de Administración Local durante el año 2011 y hasta la fecha de 

contestación, solicitada por D. Francisco Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/9100-0101] 
 
- Documentación relativa a expediente del Plan de racionalización de efectivos, solicitada por D. Francisco Javier 

Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/9100-0102] 
 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a medidas adoptadas al día 27.10.2011 para incrementar la participación 

femenina en las prácticas deportivas, presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [8L/5300-0179] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a medidas adoptadas para incrementar la participación deportiva del 

alumnado que cursa el segundo ciclo de E.S.O., presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [8L/5300-0180] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a medidas adoptadas al día 27.10.2011 para incrementar la participación 

deportiva entre los estudiantes de bachillerato, presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [8L/5300-0181] 

 
Día 28 de octubre de 2011: 
 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a detalle de prioridades en el área de turismo, indicándolo por cada uno de 

los programas, presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5300-0182] 
 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a detalle de prioridades en el área de deporte, indicándolo por cada uno de 

los programas, presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5300-0183] 
 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a detalle de prioridades en el área de cultura, indicándolo por cada uno de 

los programas, presentada por D.ª María Cristina Pereda Postigo, del Grupo Parlamentario Socialista. [8L/5300-0184] 
 
- Copia del soporte informático utilizado en la sesión de 28.10.2011, celebrada por la Comisión de investigación 

sobre las actuaciones del Gobierno de Cantabria para la instalación de una fábrica de fibroyeso en Orejo, presentada por 
el Grupo Parlamentario Popular. [8L/7020-0001] 

 

www.parlamento-cantabria.es Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria Dep.Legal: 
SA-7-1983 

ISSN: 
2171-7001 


